

Diferencia entre dos medias dividida por una estimación de la desviación estándar intra-grupo. Cuando los diversos estudios de una revisión sistemática miden sus resultados (p.ej., el dolor) de formas diversas (utilizando escalas diferentes) no es apropiado realizar una combinación directa de esos resultados.

La utilización de una medida estandarizada para expresar los resultados puede hacer posible la combinación de los estudios al desaparecer las unidades de medida. Las diferencias de medias estandarizadas a veces se conocen como ***índice d***.